



十三中だより

令和6年5月1日（水） 5月号

校長 吉田 祐一

みずか かんが こうどう
自ら考え行動できる 前向きに努力できる 心を大切にできる

せんしゅう ねんせい がくねんしゅうかい かん

先週の3年生の学年集会から感じたもの

はや しんがつき げつ
早いもので新学期も1ヶ月がたちました。1年生も正式に部活動に加わり、学校全体
が軌道に乗ってきた感じです。今のあなたたち自身の行動は、年度初めに立てた目標を
達成するためのものになっていますか。

ほんこう げつようび ぜんこうしゅうかい すいようび もくようび きんようび
本校では、月曜日に全校集会、水曜日に2年生、木曜日に3年生、そして金曜日に1
年生が学年集会をしています。どの学年も委員長が中心になって、集会を進行していま
す。頼もしい限りです。中でも先週、3年生の集会の様子を見て感じたのですが、昨年
の3学期と比べて何か雰囲気が違っていました。これは、私以外にも多くの人が感じて
いたようです。

よれい な まえ がつきゅう せいぜん なら しず しゅうかい はじ ま うし
予鈴が鳴る前に、学級ごとに整然と並び、静かに集会が始まるのを待つ。後ろから
み あたま うご がくねんぜんいん ま すがた
見っていても、頭がふらふらと動くではなく、1日のスタートを学年全員で待つ姿は、
じゅうそうちゅうがこう さいじょうきゅうせい い き ご かん
十三中学校の最上級生としての意気込みを感じました。

こんげつ しゅっぽつ しゅうがくりょこう む いいんかい ちゅうしん
今月21日から出発する修学旅行に向けて、修学旅行委員会が中心になってみんな
で協力していかなければならない、という気持ちももちろんあるでしょう。しかし、
それよりも3年生になったという一人ひとりの心がけが高まり、それが集合体になっ
たように見えました。

ひび がっこうせいかつ しゅうがくりょこう じゅうじつ ちから あ
日々の学校生活そして、修学旅行が充実したものになるように力を合わせましょ
う。3年生の学年集会をみて、この先が楽しみになってきました。

授業中の『自分』は何をしているか？

いま み まわ ぶんかん おな きょうしつ
今、授業を見て回っています。できるだけ、50分間、同じ教室にいるようにしていま
す。ノートをどのようにとっているのかを見るためにウロウロしたり、教室の後ろから
とき まえ ようす うし
時には、前からあなたたちの様子を見たりしています。

き じゅぎょううたんとうしゃ せつめい
そこで気になったことがひとつあります。それは、授業担当者が説明をしているとき
に、話聞いていないシーンをよく見かけることです。関係ない作業をしている。前を
む はなし き べつ かんが とく きょうしつ まえ み
向いているけれど、別のことを考えている。特に、教室の前から見ているとよくわか
ります。授業中、『自分』が何をしているか、一度、自己点検してみてください。